

みずき野ガーデンの一年：2024年

関鉄バス待機場そばの交差点に2014年春誕生した「みずき野ガーデン」が10年の節目を迎えました。守谷市の公園等里親事業の一環で、花好きのボランティア仲間が集って楽しみながら世話をしています。

季節ごとに苗を植えたり、毎年忘れずに花壇を彩ってくれる宿根草を植えたり、初夏から晩秋までは衰えを知らない雑草と格闘したり。散歩の道すがら、ガーデンのお花たちを楽しんでいただければ嬉しいです。



すぐお隣、奥山本田公民館にある満開の桜とガーデンの花々との競演です。



公園等里親事業の里親として環境美化活動への貢献が認められ、守谷市から表彰状をいただきました。



5月になると雑草との闘いが本格化します。また月の終わりに近づく、春のお花を整理し、夏の花の苗を植える準備に入ります。





6月

まずは夏の苗を植えるための土づくりから。カラフルなお花たちが可愛いです。

作業の合間に一休み。この時期からは水分補給が必須です。



7. 8月



ちょっと目を離すと雑草が席卷。お隣の関鉄に電源使用の許可をいただき、強力な助っ人・電動草刈り機の登場です。それでも花壇の中は手作業で、ようやくガーデンがさっぱりしました。





ピンクのバーベナと白い日々草がきれいです。
ガーデンの通路や周りの歩道の割れ目にもこぼれ種からあちらこちらにバーベナが賑やかに咲いています。

9月はまだまだ
雑草が強敵です。





冬の花の定番といえばビオラやノースポール。まだまだ小さい苗ですが、これから育ててガーデンを彩ってくれるのが楽しみです。



冬の間ガーデンを飾ってくれるハボタンを植えました。赤・黄のダリアがまだ頑張っていて咲いてくれたのはビックリです。



2025.3.19
みずき野ガーデン
里親グループ